

第20回 自分の人生に結婚は必要ですか？

2020年3月12日

自分の人生に結婚は必要ですか？と、独身者に聞いてみると「自分が結婚したいと思ったら」とか、「良い人がいたら結婚したいと思う」と答える方が多いです。

しかし、婚活者に婚活を始めた理由を聞いてみると、「その内に結婚出来ると思っていたら、出会いがなかった」とか、「気が付いたらこの年になっていた」と答える方がとても多いのです。

ということは、結婚したいとは思っていたけれど、具体的には何も考えていなかったのです。



もし自分の人生に結婚が必要だと考えていたら、もっと早い段階で気が付いていたでしょうし、出会いを待っていることはなかったと思うと、早い時期から自分の人生設計をちゃんと考えて欲しいと残念に思うのです。

特に女性は、仕事・結婚・出産と、人生の選択肢を考える時期があります。

今は女性も活躍している時代ですので、何か一方を選択するのではなく仕事も子育ても出来る結婚をすれば良いのです。

結婚や出産を後回しにしていたのでは、自身の望む結婚生活に近づくための選択肢はどんどん少なくなってしまうのです。

そして男性は、女性にとって結婚を選択することはとても勇気がいることだと理解して欲しいです。

結婚したら二人で協力して家事や子育てをする覚悟を持って婚活してください。



自分の人生を自由に選択できる時代だからこそ、自分で人生をプロデュースすることが必要です。

30代・40代・50代・60代と、どうなっていたいのかをしっかりと考えて欲しいです。

「気がついたらこの年になっていた」という人生を送って欲しくはありません。

今年は2020オリンピックイヤーなので記念の年になります。

そこで皆さんには、今年は結婚を目指して婚活を頑張ってもらいたいと思います。

自分はどんな結婚生活を望んでいるのかを考えて、お互いに結婚後の生活を話し合える人と出会って欲しいです。

自分の可能性を広げて、幸せな未来に繋いで欲しいと願っています。